
Compte rendu de la réunion mensuelle entre la Direc3on du Lycée 
Stendhal et l'Associa3on des Parents d'Élèves (APE) 

Date : 18 novembre 2024 

Par$cipants : 

Direc$on : Mme Mon$cino (Proviseure),  APE : Francesca Ci;adini, Christophe Grosset, 
Emmanuel Os$. 

En introduc$on de la réunion, les 3 priorités partagées en début d’année entre APE et 
Direc$on sont rappelées : 

o Climat scolaire et bi-culturalité 
o Orienta$on post-bac et renommée de l’établissement 
o Financement des projets 

La Direc$on détaille en premier lieu une ac$on importante qui va se me;re en place sur le 
climat scolaire. Comme elle nous l’avait annoncé en tout début d’année, le lycée Stendhal, 
après s’être porté candidat auprès de l’AEFE, va pouvoir bénéficier de la mise en place pour 
la première fois d’une enquête sur le climat scolaire. Ainsi entre le 20 janvier et le 1er 
février, c’est non seulement l’ensemble des élèves du CE2 à la Terminale, mais aussi les 
Personnels et les Enseignants, ainsi que les parents, qui pourront répondre à un 
ques3onnaire sur le climat scolaire dans l’établissement. Les résultats de ce;e enquête 
perme;ront ensuite de définir/confirmer les points prioritaires pour la poursuite de 
l’améliora$on du climat scolaire et pour avancer là-dessus aussi efficacement que possible, il 
y aura mise en place d’un groupe de travail fin février/début mars, ou l’APE pourra par$ciper. 

La Direc$on aborde ensuite le sujet de l’orienta$on/développement des élèves et du 
développement de la renommée de l’établissement : 

➡ Elle rappelle tout d’abord la finalisa$on du document Parcours Avenir qui accompagne 
les élèves de la fin de l’école primaire à la Terminale en décrivant les étapes clef 
d’orienta$on. Il sera mis sur le site du Lycée en janvier.  
Dans ce cadre, elle remercie les parents pour leur par$cipa$on aux oraux d’orienta$on 
(les Z’oraux) du samedi 16 novembre et leur succès : 42 élèves de Première et Terminale 
ont ainsi pu s’entraîner aux entre$ens oraux. Il est convenu pour l’année prochaine de 
rechercher des solu$ons pour mo$ver encore plus d’élèves à par$ciper à cet événement 
malgré le fait qu’il se produit un samedi ma$n… 

➡ La Direc$on évoque aussi l’actualité : les journées d’orienta3on qui auront lieu le 22 
novembre avec de nombreux stands d’universités et autres forma$ons supérieures de 
France et d’Italie, prioritairement des$nées aux élèves de Terminale et Première, mais 
auxquelles les Secondes pourront aussi par$ciper. Grâce au financement de l’APE, le 
Lycée du Parc a pu ce;e année encore, nous envoyer une personne pour parler des 
CPGE (classes préparatoires aux grandes écoles) et grâce à l’aide des anciens élèves 



Sciences Po sera également présent, mais à une date différente qui sera précisée d’ici 
la fin de l’année. La collabora$on de plus en plus efficace avec les anciens élèves et les 
parents devrait perme;re d’accueillir encore plus de nouvelles forma$ons l’année 
prochaine et aussi d’aller leur présenter l’établissement. Dans ce cadre également, un 
groupe de travail va être mis en place au second semestre avec par$cipa$on de l’APE. 

La Direc$on souligne également que malgré l’arrêt (temporaire pour des ques$ons 
techniques) de la plateforme d’échange à l’étranger ADN, le lycée Stendhal est néanmoins 
en contact avec d’autres lycées du réseau pour essayer d’effectuer au moins une dizaine 
d’échanges. Dans ce cadre, les élèves de seconde vont recevoir un appel à candidature 
prochainement. 

La Direc$on est enfin heureuse d’annoncer que le lycée Stendhal a été choisi pour héberger 
la finale de la zone AEFE sud du concours “Ambassadeur en herbe” en avril avant les 
vacances de Pâques, un concours d’éloquence qui s’adresse aux élèves de seconde et pour 
lequel une équipe du Lycée est en cours de cons$tu$on. Dans ce cadre, il sera demandé à 
des familles du lycée de se proposer pour héberger les par$cipants des autres pays de la 
zone sud.  

Sur le point du financement des projets, rien de par$culier n’est évoqué pendant la réunion, 
si ce n’est le financement par l’APE de la venue du représentant du Lycée du Parc de Lyon 
pour les journées d’orienta$on (cf. plus haut). 

Le point de la tricherie lors des contrôles con3nus dans les classes de Première et 
Terminale, déjà évoqué par la Direc3on lors du dernier CE est rediscuté suite au 
signalement de parents qui se plaignent de la surveillance insuffisante lors de certains 
contrôles et aussi de l’étonnement vis à vis de moyennes de classe sur certains contrôles qui 
semblent “trop élevées pour être vraies”. La Direc$on est bien consciente du problème et 
travaille dessus avec les professeurs pour améliorer la situa$on. 

Enfin, à la suite de la candidature d’un parent pour organiser avec une associa$on milanaise 
une forma3on aux premiers secours un samedi ma3n pour les élèves de première et 
terminale, la Direc$on propose de prêter le gymnase pour ce faire.


